



Nachrichten - Detailansicht zum Thema:

PD Dr. Lorenz Sellin zum Apl.-Professor ernannt

Düsseldorf - 10.09.13 VON: ROLF WILLHARDT

Am 10. September 2013 erhielt Priv.-Doz. Dr. Lorenz Sellin seine Ernennungsurkunde zum Außerplanmäßigen Professor.

Prof. Sellin wurde 1969 in Freiburg/Brsg. geboren. Er studierte Humanmedizin an den Universitäten Lübeck und Freiburg (Staatsexamen 1996), nach der Promotion war Prof. Sellin als Postdoctoral Research Fellow an der Harvard Medical School in Boston/USA bis 2000 tätig.

Weitere Stationen seines Berufsweges waren das Universitätsklinikum Freiburg und das Marienhospital Herne (Universitätsklinik der Ruhr-Universität Bochum). Seit April 2013 ist Prof. Sellin Geschäftsführender Oberarzt für Nephrologie im Universitätsklinikum Düsseldorf. Seit Oktober 2007 ist er Gruppenleiter der Experimentellen Nephrologie.



Ernennung am 10. September im Rektorat (v.l.): Stellvertretender Studiendekan Prof. Dr. Matthias Schneider, Prof. Dr. Lorenz Sellin und Rektor Prof. Dr. Dr. H. Michael Piper (Foto: Jana Bauch)